

Fecha 19.07.2023	Sección Cartera	Página 22
----------------------------	---------------------------	---------------------

DESBALANCE

Pacto con Reino Unido pasa de noche

:::: Nos recuerdan que el tiempo que estuvo como secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, se informaba al público sobre las negociaciones del gobierno mexicano en temas de comercio exterior, como fue la firma del acuerdo temporal



Raquel Buenrostro

ARCHIVO EFE

con Reino Unido en julio de 2021, o el inicio de los pactos rumbo a un acuerdo entre ese bloque británico y México en mayo de 2022. Ahora que los británicos firmaron su incorporación al Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (TIPAT), los expertos suponen que existe un acuerdo bilateral de adhesión al TIPAT, entre México y Reino Unido,

como ya lo tiene el gobierno mexicano con cada una de las 10 naciones que integran el tratado. No obstante, nos hacen notar que a la dependencia que hoy lidera **Raquel Buenrostro** se le olvidó dar a conocer que ya contábamos con un socio más en este tratado. Los que dieron la noticia, nos reportan, fueron los británicos, que hasta detallaron que esperan exportar más lácteos libres de arancel a México y que comprarán más chocolate y miel a los exportadores mexicanos.

EU se resiste a sancionar a México

:::: A propósito del comercio exterior, a varios ambientalistas de Estados Unidos les sorprendió la decisión del presidente **Joe Biden** de evitar

aplicar sanciones contra México por la escasa protección de la vaquita marina y el pez totoaba, ambas especies en peligro de extinción. La inacción de la Casa Blanca fue agradecida en Palacio Nacional, aunque nos dicen que cada vez son más los empresarios de ambos lados de la frontera que se preguntan si otros incumplimientos bajo el T-MEC, como las reglas de origen de autos, la política energética mexicana y la prohibición del maíz transgénico tampoco tendrán efectos hacia adelante. Aunque el tratado incluye aspectos de última generación, nos hacen ver que los tres países socios al parecer se rehúsan a cumplir los compromisos en vista de que hay temas políticos que importan más, como la migración.

Regresa a casa como abogado de banca

:::: Nos platican que **Eugenio Bernal** volvió al bufete internacional de abogados White & Case, que en México está a cargo del socio ejecutivo **Francisco de Rosenzweig**. Nos cuentan que el abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho, en la que se graduó con honores y mención honorífica, se incorporó a la Práctica Global de Financiamiento de Deuda, aportando sus conocimientos como asesor de las principales instituciones financieras y empresas de México en materia de regulación bancaria, reestructuración e insolvencia, así como de litigio administrativo. Con Maestría en el Centro de Derecho de la Universidad de Georgetown, el especialista regresa al lugar donde inició su carrera y laboró de 1996 a 2012, pero con experiencia como abogado de banca.

